

Le département bolivien de La Paz est déclaré zone de désastres suite aux pluies intenses



La Paz, 11 février (RHC-PL)- Le gouverneur du département bolivien de La Paz, César Cocarico, l'a déclaré zone de désastre, à cause des pluies intenses des derniers jours qui ont provoqué des inondations et des glissements de terrain.

Il a précisé que la décision a été prise suite aux affectations causées par les pluies torrentielles. Ces dernières ont endommagé des voies, des cultures et des logements.

Plusieurs phénomènes climatiques ont été enregistrés comme par exemple des gelées au sommet de la majorité des collines dans ce territoire du pays andin.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/14188-le-departement-bolivien-de-la-paz-est-declare-zone-de-desastres-suite-aux-pluies-intenses>



Radio Habana Cuba